

## **Mitigasi Risiko**

Kami (“penyelenggara”) mencoba memberikan beberapa gambaran atas Mitigasi Risiko yang harus dipahami dan dimengerti oleh penggunanya, sehingga dapat menjadi acuan dalam mempertimbangkan setiap investasi bisnis yang akan Anda lakukan di PT. Mega Capital Sekuritas. Kami (“penyelenggara”) mempercayai Anda telah menyadari bahwa setiap bisnis pasti memiliki risikonya masing-masing. Untuk itu, dengan berinvestasi melalui Investasiku di PT. Mega Capital Sekuritas, Anda sudah mengerti akan segala risiko yang dapat terjadi di kemudian hari.

Anda harus mempertimbangkan setiap keputusan investasi yang akan Anda lakukan. Anda harus memilih investasi yang cocok dan terbaik untuk Anda berdasarkan pengetahuan dan pengalaman Anda dalam bidang keuangan, bisnis, laporan keuangan, tujuan investasi, dan kemampuan Analisis risiko yang akan Anda ambil.

PT. MEGA CAPITAL SEKURITAS TIDAK BERTANGGUNG JAWAB terhadap risiko kerugian dan gugatan hukum serta segala bentuk risiko lain yang timbul dikemudian hari atas hasil investasi bisnis Anda beberapa risiko yang dapat terjadi saat Anda berinvestasi di platform Investasiku PT. Mega Capital Sekuritas:

### **Risiko Usaha**

Terdapat kemungkinan terjadinya kerugian yang tidak diduga dan tidak diinginkan yang sesuai dengan harapan pasar dan proyeksi bisnis yang diberikan.

### **Risiko Investasi**

Terdapat suatu probabilitas atau ketidakpastian akan terpenuhinya investasi, dan/atau kelangsungan dan keberhasilan usaha, yang mengakibatkan tidak terpenuhinya proyeksi keuntungan dan tingkat pengembalian dari usaha yang diberikan investasi, kerugian dari pada keuntungan yang muncul dari investasi karena namun tidak terbatas pada belum terpenuhinya investasi, investasi tidak memberikan tingkat pengembalian yang dijanjikan, atau kinerja penerbit yang belum memenuhi harapan Dimaranan beberapa baik karena faktor eksternal maupun internal.

### **Risiko Likuiditas**

Investasi yang dilakukan bisa saja tidak dapat dilikuidasi secara cepat dikarenakan saham yang ditawarkan bukan merupakan saham yang ditawarkan secara publik.

Investor harus memahami bahwa saham tersebut mungkin saja tidak secara mudah dijual atau bisa saja tidak dapat menemukan pembeli pada pasar sekunder

### **Risiko Kegagalan Sistem Elektronik**

Kami PT. Mega Capital Sekuritas menggunakan system elektronik yang handal dan dapat diukur secara terpercaya, namun tidak menutup kemungkinan bahwa terdapat gangguan yang menyebabkan aktivitas dan transaksi di Investasiku PT. Mega Capital Sekuritas terganggu atau tertunda.

### **Risiko Kelangkaan Pembagian Deviden**

Dividen mungkin saja tidak dapat dibagikan secara tepat waktu sesuai dengan rencana atau jadwal yang telah dijanjikan sebelumnya. Kelangkaan ini erat hubungannya dengan kinerja bisnis penerbit yang merupakan bagian dari risiko usaha penerbit.

### **Risiko Dilusi Saham**

Terdapat efek dilusi dikarenakan penerbitan saham baru sesuai dengan kebutuhan penerbit atas dana yang dibutuhkan. Hal ini bisa saja terjadi jika investor memutuskan tidak membeli lagi saham yang diterbitkan baru. Dampak ini penting untuk dipahami investor sehingga tidak terjadi kesalahpahaman atas dilusi yang terjadi.